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SANTA CRUZ DE LOS CÁÑAMOS

Oretania de Información Local

El 25 de abril tuvo lugar la romería en la ermita de San Marcos, a la que acudió mucha gente
con tiendas en las que están desde el día de antes. A la romería acuden personas de este

pueblo que viven fuera. La noche estuvo amenizada por la Orquesta Latinos. 

Cuando no se tiene ni experiencia ni estudios y encontrar
trabajo se vuelve especialmente difícil, una buena opción

es hacer algún curso o taller que tenga salida laboral. Existen
gran cantidad de cursos y talleres que enseñan oficios o activi-
dades que hoy en día tienen mucha demanda de empleo. Es
por ello, que el pasado 6 de mayo el Ayuntamiento dio
comienzo en Santa Cruz de los Cáñamos un curso denominado
‘Brigadas Ecológicas’ con cargo al Programa Promueve de la
Diputación Provincial. En el curso están participando 15 perso-
nas que están en situación de desempleo. La mayoría de estas
personas son jóvenes de menos de 30 años. 

González Segundo agradeció a De Lara su interés por esta comarca

La Diputación mejora
las comunicaciones

Redacción

El presidente de la Diputa-
ción, Nemesio de Lara, mantuvo
a finales de abril un encuentro
con los entonces alcaldes de San-
ta Cruz de los Cáñamos, Puebla
del Príncipe y Almedina, Isidro
Rubio Torres, Ramón González
Segundo y José Antonio Talavera
Sánchez, respectivamente.

Con todos ellos, primero
por separado en sus ayuntamien-
tos y después en una reunión
conjunta, trató asuntos relaciona-
dos con el arreglo de las carrete-
ras que comunican estas tres lo-
calidades vecinas con el objetivo
de mejorar las comunicaciones.

Con anterioridad, De Lara
y Cabezas habían comprobado el
estado de diferentes carreteras
del Campo de Montiel pertene-
cientes a la Red Provincial sobre
las que se estaba actuando o se
iba a actuar de inmediato a inicia-
tiva de la institución provincial. Se
trataba, según dijo, de obras exi-
gidas por los alcaldes que requie-
ren diferentes remedios técnicos,
como lechadas asfálticas o me-
jora de arcernes y de la señaliza-
ción horizontal y vertical en las ví-
as que van desde Almedina a
Santa Cruz de los Cáñamos; de

Almedina a Puebla del Príncipe;
de Santa Cruz de los Cáñamos a
Terrinches; y de Almedina a Torre
de Juan Abad.

De Lara comentó que en
la carretera que une Santa Cruz
de los Cáñamos y Almedina se iba
a llevar a cabo una
intervención mayor
porque se hacía más
que necesario am-
pliar el ancho de 4,5
metros a 6,5. Por en-
tonces, ya se  esta-
ba procediendo a co-
rregir rasantes des-
proporcionadas para
hacer el trayecto más
transitable y más se-
guro. Añadía el presi-
dente de la Diputa-
ción que se procede-
ría, igualmente, a

suavizar radios de curvas en dos
puntos concretos. “Uno de ellos
afecta a la entrada en Santa Cruz
de los Cáñamos”, dijo De Lara,
quien cifraba en 1.253.327 euros
el esfuerzo económico que hace
la institución provincial en unas

obras que tenían previsto un pe-
ríodo de ejecución de diez meses.

En lo que respecta a la CR-
632, de Almedina a Puebla del
Príncipe, precisó que en los ocho
kilómetros que separan ambas
poblaciones se procedería a la

conservación y regu-
larización del firme
existente, se adecua-
rían los márgenes,
mediante la cons-
trucción de bermas,
y se abrirían las cu-
netas para mejorar el
drenaje de la traza.
Se completaría esta
actuación con la ins-
talación de elemen-
tos necesarios de se-
ñalización vertical y
horizontal así como
de balizamiento. Y

en Puebla del Príncipe se haría un
desmonte previo a la entrada pa-
ra garantizar el drenaje longitudi-
nal y evitar los socavones exis-
tentes.

De Lara manifestó, por
otro lado, que a la Diputación le
preocupan las zonas deprimidas,
por lo que, en la medida de lo po-
sible, responde a las demandas
de los alcaldes. “Aunque sean
unas carreteras con menos trán-
sito, estas zonas requieren las
mismas atenciones y consignacio-
nes presupuestarias que las zo-
nas más saturadas de tráfico”,
afirmó.

“Felicito a los alcaldes por-
que han sabido exigir a tiempo,
de manera reiterada, este tipo de
mejoras y también destaco el tra-
bajo de los técnicos de la Dipu-
tación que se están ocupando de
proyectar este tipo de iniciativas”,
señalaba De Lara.

El alcalde de Puebla del
Príncipe fue el encargado de
agradecer las inversiones y las
obras proyectadas. “Eres un buen
presidente de la Diputación y
queremos que dures mucho en
este cargo porque estamos muy
contentos contigo”, precisó Ra-
món González Segundo. 
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